

Las estrellas del mundial de Superbikes en las Jornadas BMW Motorrad

Con una apretada agenda de competiciones en las próximas semanas, que incluye pruebas en América, la república de San Marino y el Reino Unido, la próxima aparición en público de Troy Corser y Rubén Xaus en Alemania será el primer fin de semana de julio, cuando estarán en las Jornadas BMW Motorrad 2009, en Garmisch-Partenkirchen.



Será la primera vez que esos dos pilotos estén presentes en las Jornadas BMW Motorrad, y estarán disponibles para reunirse con los aficionados, firmar autógrafos y formar parte del ambiente único que se produce cuando 35.000 aficionados de BMW de diferentes nacionalidades descienden las pintorescas instalaciones alpinas y disfrutan de un fin de semana de diversión y fiesta dedicada a la motocicleta.

Troy estará allí el viernes, mientras que Rubén permanecerá en Garmisch a lo largo del fin de semana; está deseando experimentar por primera vez este ambiente tan especial.

Y como atracción especial, las instalaciones para personal e invitados del equipo BMW Motorrad Motorsport también estarán en las Jornadas BMW Motorrad, con motocicletas de exposición y con objetos promocionales oficiales del equipo a la venta. Los que no hayan tenido la oportunidad de disfrutar de una prueba del Campeonato

del Mundo de Superbikes tendrán ocasión de ir a estas instalaciones a conocer dónde come y se reúne el equipo, dónde se agasaja a los patrocinadores e invitados especiales, y dónde se relajan los dos pilotos entre las carreras de cada jornada.

Cuando faltan aproximadamente seis semanas hasta el evento de este año en el que se celebrarán las Jornadas BMW Motorrad, se puede encontrar más información sobre el programa de actividades, la oferta de alojamiento y el área Garmisch-Partenkirchen visitando la web www.bmw-motorrad.com